



Eine etwas andere Halloweenaktion hatten unsere Guides und Späher heuer zu bewältigen. 14 wagemutige GuSp trafen sich deshalb am 31. Oktober 2011 zu einem kleinen Abenteuer beim Pfadiheim. Dort berichteten die LeiterInnen ganz aufgeregt von 3 gestohlenen Kürbissen - die GuSp hefteten sich dann in 3 Kleingruppen an die Spuren der Diebe.

Im Dorf mussten dann einige Stationen überwunden werden - vor allem Spinnen, ein Auto mit Leihenteilen und ein "Kotzkübel" standen im Mittelpunkt der Hindernisse. Zum Schluss gab es noch eine Jause im Pfadiheim. "Die Aktion war super - lediglich das Essen im Heim hätte ruhig auch noch gruselig sein können", so der Kommentar einiger begeisterter Kids am Schluss. Wir freuen uns jedenfalls schon auf nächstes Jahr!